



Protokoll Jahresversammlung 2022 Club Bernhard

Dienstag, 13. September 2022 um 18.00 Uhr im Bernhard Theater, Zürich

Anwesend: 32 Vereinsmitglieder, 4 Vorstandsmitglieder und Revisionsstelle (Vertretung)

Protokoll: Nathalie Oesch, Kassierin Club Bernhard

Traktanden:

1. Begrüssung durch den Vereinspräsidenten
Vereinspräsident Christian Berner begrüsst und stellt die zusätzlich anwesenden Vorstandsmitglieder Peter Lesch (Vize-Präsident), Hanna Scheuring (Aktuarin), Nathalie Oesch (Kassierin) und, als Vertretung der Revisionsstelle, Hugo Mauchle vor. Revisorin Manuela Mahnig Mauchle musste sich krankheitshalber abmelden. Die Traktanden sind verteilt und alle sind damit einverstanden.
2. Wahl der Stimmzähler:in / Präsenzliste
Nathalie Oesch stellt sich als Stimmzählerin zur Verfügung. Niemand hat etwas dagegen. Anwesend sind insgesamt 32 Vereinsmitglieder, 4 Vorstandsmitglieder und Hugo Mauchle als Vertretung der Revisorin Manuela Mahnig Mauchle.
3. Geschäftsbericht 21/22
Hanna Scheuring stellt das zweite Vereinsjahr vom Club Bernhard vor und erwähnt alle Eigenproduktionen. Sie blickt zurück auf «Die Fledermaus», eine Co-Produktion mit dem Casinotheater Winterthur, sie erklärt das neue Konzept der Bernhard Matinée und erzählt von «Bernhard Littéraire» mit der Lesung «Love Letters» und dem Besuch von Bernhard Schlink.
4. Finanzen: Revisorenbericht
Hanna Scheuring bedankt sich beim Opernhaus Zürich, das uns grosszügigerweise den Beitrag vom Club Bernhard an die Eigenproduktion ÖV erlässt. Das bedeutet, dass in der kommenden Spielzeit ein Betrag von fast 50'000 CHF für Eigenproduktionen zur Verfügung haben. Hugo Mauchle liest den Revisorenbericht vor, es ist alles in Ordnung.
5. Abstimmung Geschäftsbericht und Jahresrechnung
Der Geschäftsbericht und die Jahresrechnung wird einstimmig angenommen. Die Vereinsmitglieder erteilen dem Vorstand die Decharge.



6. Wahl des Vorstandes

Der gesamte Vorstand stellt sich für weitere zwei Jahre zur Verfügung und wird einstimmig wieder gewählt.

7. Jahresprogramm 22/23 / Verwendung der Mitgliederbeiträge in der laufenden Saison
Hanna Scheuring bietet einen Ausblick über die Eigenproduktionen der kommenden Saison: Die Bernhard Matinée geht mit dem neuen Konzept in die nächste Saison, die erste grosse Eigenproduktion «ÖV» kommt im September/Oktober 22 wieder auf die Bühne und der grossartige Erzähler Rafik Schami eröffnet am 22. November die neue Spielzeit für die Literaturreihe «Bernhard Littéraire». Für den Frühling 2023 ist mit «Zwei Engel für de Harry - En Fall für d'Spitex» eine zweite grössere Eigenproduktion geplant. Regie führt Hansjörg Betschart und auf der Bühne stehen Wanda Wylowa und Hanna Scheuring.

8. Varia

Frage von einem Vereinsmitglied: Wann kommt der Einzahlungsschein für die nächste Saison?
Der Brief mit dem Einzahlungsschein für die nächsten Spielzeit wird in den nächsten Wochen verschickt.

Kompliment von einem Vereinsmitglied: Die neue Bernhard Matinée ist sensationell, grosses Kompliment ans ganze Team.

Frage von einem Vereinsmitglied: Was kostet so eine Bernhard Matinée?

Antwort von Hanna Scheuring: Das ist ganz schwierig zu beantworten und wir sind sehr froh um die Unterstützung unserer Sponsoren. Eine Matinée kostet zwischen 10'000 – 20000 CHF.

Frage von einem Vereinsmitglied: Wie genau läuft der Vorverkauf für die Bernhard Matinée?
Die Clubmitglieder haben Anrecht auf einen früheren Vorverkaufsstart der Bernhard Matinée-Plätze. Die Plätze können via Ticketkasse gebucht werden. Die Plätze der Matinée-Abonnenten sind leider nicht in diesem Vorverkauf inbegriffen, für Abo-Plätze gibt eine Warteliste.

9. Apéro und Besuch der Vorstellung der Exfreundinnen



Ende der Vereinsversammlung: 18.35 Uhr

Ort/Datum: Zürich, 29.9.2022

Christian Berner, Vereinspräsident

Nathalie Oesch, Protokoll / Kassierin